
Protokoll: 

 

Die antragstellende Fraktion begründet den Antrag. 

 

Oberbürgermeister Langner trägt die Stellungnahme der Verwaltung vor (ST/0160/2019). 

 

Auf Nachfrage erklärt er, die Frage der Zukunft des Romanticums sei noch nicht abschließend geklärt. 

Die Werbeaktivitäten für das Romanticum seien zwischenzeitlich intensiviert worden und aus der 

entsprechenden Arbeitsgruppe seien bereits Ergebnisse entstanden. 

 

Die WGS-Fraktion bringt ihre Unterstützung zum Antrag zum Ausdruck. 

 


